



26.07.2021

Gemeinsame Pressemitteilung des Gemeindetags Baden-Württemberg, des Landkreistags Baden-Württemberg und des Städtetags Baden-Württemberg

Zumeldung zur Pressemitteilung des Ministeriums für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg

Kommunen sehen luca-App als wichtigen Teil für verantwortungsvolle Öffnungen und gesellschaftliches Leben während der Pandemie

Zur heutigen Pressemitteilung Nr. 153/2021 des Ministeriums für Soziales, Gesundheit und Integration erklären der Präsident des Gemeindetags, Steffen Jäger, der Hauptgeschäftsführer des Landkreistags, Prof. Dr. Alexis von Komorowski und das Geschäftsführende Vorstandsmitglied des Städtetags, Gudrun Heute-Bluhm:

„Die gemeinsame Erklärung des Sozialministeriums und der Verbände ist ein wichtiges Zeichen bei den aktuellen und weiteren Öffnungsschritten. Erste Erfahrungen zeigen, dass digitale Lösungen zur Kontaktdatenübermittlung – wie die luca-App – unterstützen, das gesellschaftliche Leben wieder zu ermöglichen. Nun gilt es die technischen Lösungen dort bedarfsorientiert und standardisiert einzusetzen, wo es den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Akteuren vor Ort einen Mehrwert bei Veranstaltungen und weiteren Aktivitäten bieten kann. Damit dürfte ein wichtiger Beitrag in der weiteren Bekämpfung der Pandemie erfolgen.“

Ansprechpartner:

Gemeindetag Baden-Württemberg

Christopher Heck
Zentralstelle
Telefon: 0711 22572-70
E-Mail: christopher.heck@gemeindetag-bw.de

Landkreistag Baden-Württemberg

Michael Schlichenmaier
Leitung Stabsstelle Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 0711 22462-42
schlichenmaier@landkreistag-bw.de

Städtetag Baden-Württemberg

Christiane Conzen
Referentin Medien- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 0711 22921-48
E-Mail: christiane.conzen@staedtetag-bw.de